

FEUILLETON

LE FILS

DEUXIEME PARTIE.

L'INTRIGUE.

(Suite)

Le jeune homme apprit à la marquise que, le matin, il avait vainement attendu le marquis et son fils à la gare du Nord.

— Ils n'arriveront que ce soir à quatre heures, répondit madame de Coulange; nous avons été prévenues à onze heures.

— Si madame la marquise le désire, je me trouverai de nouveau à la gare.

— Merci, monsieur le comte; mais nous irons, Maximilienne et moi, au-devant de nos chers voyageurs; j'ai déjà donné des ordres pour que la voiture soit prête à trois heures.

Comme la marquise n'ajouta rien, le marquis et son fils ont miraculeusement échappé à la mort.

— Que m'apprenez-vous là? s'écria le Portugais.

Il avait l'air d'attendre un récit. Ludovic s'empressa de le satisfaire. Il lui raconte ce qui s'était passé la veille à l'hôtel de Coulange et ce qu'il avait lu le matin dans les journaux belges.

— Enfin, dit José, du moment qu'ils sont sauvés, nous n'avons plus qu'à nous réjouir.

Ludovic garda le silence. José reprit: — Je ne vous demande pas où vous en êtes avec la charmante Maximilienne; je suis convaincu que la situation est toujours la même.

— Vous savez bien, de Rogas, qu'il ne dépend pas de moi de la changer. J'ai promis d'attendre, j'attends.

— Seulement, cela peut durer longtemps.

— C'est vrai.

— En vérité, mon cher comte, j'admire votre patience.

— En manquer ne m'avancerait rien. D'ailleurs, je ne suis pas si malheureux que cela.

Pourquoi me plaindrais-je? J'aime et suis que je suis aimé. Et puis, de Rogas, vous devez savoir qu'on savoure mieux le bonheur qu'à long temps attendu et désiré.

José pouvait admettre cette maxime; mais pour l'instant, les paroles de Ludovic n'étaient nullement de son goût. Toutefois, il ne jugea pas à propos de répliquer.

Certain, que le bonheur qui lui était promis ne pouvait lui être enlevé, le comte de Montgarin était patient; pour des raisons majeures, qu'il ne pouvait faire connaître à son associé, José Basco, au contraire était pressé d'arriver au but.

— Décidément, se dit-il pendant qu'un sombre éclair sillonnait son regard, je vois qu'il faut absolument que je jette ma note dans ce duo d'amoureux.

Malgré son adresse et sa grande habileté, dans son impatience et pour le premier de ses rires qu'il cachait à Ludovic, José Basco allait un coup audacieux et commettre en même temps une faute énorme.

trier. Est-ce que vous n'avez pas trouvé la porte cochère ouverte?

— En effet, elle était ouverte. — Vous n'avez dû voir sortir le fiacre qui nous a amenés de la gare de Lyon ici.

Ludovic eut un haussement d'épaules qui n'échappa point au regard du Portugais.

— Qu'avez-vous donc, mon cher comte, pourquoi haussez-vous les épaules? demanda-t-il vivement d'une voix qui trahissait une légère émotion.

— Oh! ne faites pas attention, de Rogas, répondit le jeune homme, je faisais une sorte de réflexion.

Alors, de l'air le plus naturel du monde, José demanda à Ludovic des nouvelles du marquis de Coulange, de Maximilienne et d'Éugène.

— Mais vous savez donc rien? fit le jeune homme.

— Mon cher comte, vous m'effrayez; que voulez-vous dire?

— Je vois qu'aucun journal ne vous est tombé sous la main, autrement, vous sauriez que s'était passé la veille à l'hôtel de Coulange et ce qu'il avait lu le matin dans les journaux belges.

— Enfin, dit José, du moment qu'ils sont sauvés, nous n'avons plus qu'à nous réjouir.

Ludovic garda le silence. José reprit: — Je ne vous demande pas où vous en êtes avec la charmante Maximilienne; je suis convaincu que la situation est toujours la même.

— Vous savez bien, de Rogas, qu'il ne dépend pas de moi de la changer. J'ai promis d'attendre, j'attends.

— Seulement, cela peut durer longtemps.

— C'est vrai.

— En vérité, mon cher comte, j'admire votre patience.

— En manquer ne m'avancerait rien. D'ailleurs, je ne suis pas si malheureux que cela.

Pourquoi me plaindrais-je? J'aime et suis que je suis aimé. Et puis, de Rogas, vous devez savoir qu'on savoure mieux le bonheur qu'à long temps attendu et désiré.

José pouvait admettre cette maxime; mais pour l'instant, les paroles de Ludovic n'étaient nullement de son goût. Toutefois, il ne jugea pas à propos de répliquer.

Certain, que le bonheur qui lui était promis ne pouvait lui être enlevé, le comte de Montgarin était patient; pour des raisons majeures, qu'il ne pouvait faire connaître à son associé, José Basco, au contraire était pressé d'arriver au but.

— Décidément, se dit-il pendant qu'un sombre éclair sillonnait son regard, je vois qu'il faut absolument que je jette ma note dans ce duo d'amoureux.

Malgré son adresse et sa grande habileté, dans son impatience et pour le premier de ses rires qu'il cachait à Ludovic, José Basco allait un coup audacieux et commettre en même temps une faute énorme.

Cinq jours plus tard, entre deux et trois heures, une dame blonde, jeune encore, fort jolie et très élégamment mise se présentait à l'hôtel de Coulange.

Le marquis et la marquise venaient de sortir en voiture pour rendre quelques visites. Eugène était à l'École des mines. Maximilienne, fort triste depuis quelques jours, travaillait dans sa chambre à un petit ouvrage de tapisserie. La veille, le comte de Montgarin avait prévenu qu'il ne viendrait pas le lendemain.

(A suivre.)

Ne manquez pas l'excursion au clair de la lune des deux corps de musique canadien de Hull et de Ste Anne, à bord du Peartese, jeudi le 25 sept.

Feuilles d'annonces

"Il est si souvent d'usage d'écrire le commencement d'un article dans un style élégant et intéressant, puis de changer tout-à-coup son article en une réclame appelant l'attention du public sur les propriétés des Amers de Houbion pour encourager le peuple à en faire l'essai, et lui proposer qu'il ne doit pas employer d'autres remèdes."

"Le remède est si favorablement annoncé par les journaux de tous les partis et de toutes les dominations religieuses, et il supplante toutes les autres médecines."

"Personne ne peut nier la vertu du houbion et les propriétés des Amers ont montré beaucoup d'habileté en composant une médecine dont les bons résultats sont palpables."

Est-elle morte? "Non. — Elle a souffert et languit durant des années. — Les médecins ne lui donnaient aucun soulagement."

"Et un bon jour les Amers de Houbion, dont les journaux lui avaient dit tant de bien, l'ont guérie."

"Vraiment! Vraiment! — Combien nous devons être reconnaissants pour cette médecine."

Les souffrances d'une fille "Il y a onze ans notre fille était clouée sur le lit de douleur."

"Elle souffrait des maladies de rognons, du foie, de rhumatisme et de débilité nerveuse."

"Elle était sous les soins des meilleurs médecins qui lui donnaient toutes les espèces de remèdes sans lui donner de soulagement, et maintenant elle est très bien après avoir fait usage des Amers de Houbion que nous avions méprisés pendant des années.—LES PARENTS."

Un père qui se rétablit "Mes filles disent: — Comme notre père est mieux depuis qu'il fait usage des Amers de Houbion."

"Il se rétablit vite après avoir souffert d'une maladie déclarée incurable."

"Comme nous sommes heureux qu'il fasse usage de vos Amers!"

UNE DAME D'UTICA, N.Y.

KIDNEY-WORT

Opère des Cures MERVEILLEUSES Pourquoi des Maladies des Rognon ?

Des Affections du Foie Parce qu'il agit à la fois sur le FOIE, les INTESTINS et les ROGNONS.

Parce qu'il débarrasse le système des humeurs viciées qui produisent des maladies des rognons et des voies urinaires, des maladies bilieuses, la jaunisse, la constipation, les hémorrhoides, le rhumatisme, la névralgie, les affections nerveuses et toutes les maladies auxquelles les femmes sont sujettes.

"Ceci est bien démontré."

IL GUÉRIT INFALLIBLEMENT LA CONSTIPATION, les HÉMORRHOÏDES et le RHUMATISME

En faisant fonctionner librement tous les organes.

PURIFIANT AUSSI LE SANG et donnant un système sa vigueur normale pour chasser la maladie.

DES MILLIERS DE CAS les plus graves ont été soulagés et, en peu de temps RADICALEMENT GUÉRIS.

Paix, \$1, sous forme liquide ou en poudre. En vente chez tous les pharmaciens. On envoie le remède en poudre par la poste. Wells, Richardson & Co., Burlington, Vt. Envoyez un timbre et vous recevrez un Almanach pour 1884.

KIDNEY-WORT

REMEDE INFALLIBLE POUR LES MALADIES DES ROGNONS (LES AFFECTIONS DU FOIE LA CONSTIPATION, les HÉMORRHOÏDES et les MALADIES DU SANG

Les Médecins reconnaissent son efficacité.

"Le 'Kidney Wort' est le remède le plus efficace dont j'aie jamais fait usage."

"On peut toujours compter sur l'efficacité du Kidney Wort."

De R. N. Clark, So. Hero, Vt. De C. M. Summerlin, Sun Hill, Ga.

DANS DES MILLIERS DE CAS il a opéré des cures, lorsque tous les autres remèdes avaient échoué. C'est un remède qui n'est pas irritant, mais efficace, dont l'effet est sûr et qui ne nuit jamais à la santé, dans aucun cas.

"Il purifie le sang, fortifie et donne une nouvelle vie à tous les organes importants du corps humain. Il rétablit le fonctionnement normal des rognons, débarrasse le foie de toutes matières et régule les intestins. De cette manière, le système est débarrassé des maladies les plus dangereuses."

Paix, \$1, sous forme liquide ou en poudre. En vente chez tous les pharmaciens. On envoie le remède en poudre par la poste. Wells, Richardson & Co., Burlington, Vt.

KIDNEY-WORT

DORION & DELORME, ARTISTES-PHOTOGRAPHES, 140 Rue Sparks et 569 Rue Sussex, OTTAWA.

Toiles pour Fenêtres

Nous venons de recevoir le plus bel assortiment de toiles peintes et dorées pour fenestres qui ait jamais été importé en Canada

JACOB ERBATT.

MAGASIN PALAIS DE MEUBLES, 38 RUE RIDEAU.

N. B.—Voyez les échantillons de ces toiles dans ma vitrine.

COMPAGNIE de NAVIGATION RIVIÈRE OTTAWA.

LIGNE QUOTIDIENNE ENTRE OTTAWA ET MONTREAL.

LE BATEAU QUITTERA LE QUAI DE LA REINE

TOUS LES JOURS A 7 HEURES DU MATIN

TAUX de PASSAGE pour MONTREAL: Première Classe, aller et retour... 2.50

Deuxième Classe, aller et retour... 1.50

Troisième Classe, aller et retour... 1.00

Le Bateau quittera le Quai de la Reine à 7 heures du matin.

TAUX de PASSAGE pour MONTREAL: Première Classe, aller et retour... 2.50

Deuxième Classe, aller et retour... 1.50

Troisième Classe, aller et retour... 1.00

Le Bateau quittera le Quai de la Reine à 7 heures du matin.

TAUX de PASSAGE pour MONTREAL: Première Classe, aller et retour... 2.50

Deuxième Classe, aller et retour... 1.50

Troisième Classe, aller et retour... 1.00

Le Bateau quittera le Quai de la Reine à 7 heures du matin.

TAUX de PASSAGE pour MONTREAL: Première Classe, aller et retour... 2.50

Deuxième Classe, aller et retour... 1.50

Troisième Classe, aller et retour... 1.00

Le Bateau quittera le Quai de la Reine à 7 heures du matin.

TAUX de PASSAGE pour MONTREAL: Première Classe, aller et retour... 2.50

Deuxième Classe, aller et retour... 1.50

Troisième Classe, aller et retour... 1.00

Le Bateau quittera le Quai de la Reine à 7 heures du matin.

TAUX de PASSAGE pour MONTREAL: Première Classe, aller et retour... 2.50

Deuxième Classe, aller et retour... 1.50

Troisième Classe, aller et retour... 1.00

Le Bateau quittera le Quai de la Reine à 7 heures du matin.

TAUX de PASSAGE pour MONTREAL: Première Classe, aller et retour... 2.50

Le gros lot: 500,000 marcs, \$125,000 ou £25,00

Les différents tirages de la grande loterie de Hambourg, garantie par le gouvernement vont se faire. Le grand nombre et l'importance des lots gagnants ajoutés à la garantie absolue du prompt paiement des prix ont fait que cette loterie de Hambourg a été honorée partout de la confiance la plus grande.

De la classe 2me à la 7me adoussons de 96,000 numéros 46,500, près de la moitié, sortira d'ici à 5 mois. En conséquence, dans le tirage de la 2me classe, qui aura lieu le 9 et 10 Juillet 1884, le sort décidera du partage de 4000 lots formant un chiffre total de 246,000 marcs, comprenant le lot de 60,000 marcs.

Le prix dans cette classe est comme suit: Un billet entier d'achat direct 18 marcs—\$4.50—£0.18 hstg. Un demi billet d'achat direct, 9 marcs—\$2.25—£0.09 hstg.

Le tirage de la 3me classe aura lieu les 30 et 31 Juillet 1884. Prix principal 70,000 M. Prix du billet, 18 marcs...\$4.50—£0.18 hstg. Le tirage de la 4me classe aura lieu les 20 et 21 Aout 1884. Prix principal 80,000 M. Prix du billet, 24 marcs...\$6.00—£1.48 hstg.

Le tirage de la 5me classe aura lieu le 10 et 11 Septembre 1884. Prix principal 90,000 M. Prix du billet 24 marcs...\$6.00—£1.48 hstg. Le tirage de la 6me classe aura lieu le 1er Octobre 1884. Prix principal 100,000 M. Prix du billet 24 marcs...\$6.00—£1.48 hstg.

Le tirage de la 7me classe durera depuis le 22 Octobre 1884, jusqu'au 12 Novembre 1884. Les principaux lots à être gagnés sont: 300,000, 200,000, 100,000, 70,000 marcs etc. et dans le cas le plus heureux le plus gros lot peut s'élever à 5,000,000 marcs ou \$1,250,000.

Les billets numérotés et le prospectus officiel seront envoyés gratuitement à l'adresse donnée par les acheteurs, et immédiatement après le tirage, chaque acheteur d'un billet reçoit la liste officielle du tirage. Le paiement des billets peut se faire par mandat sur la poste payable à Hambourg ou Londres (Angleterre), ou par billets de banques, chèques, billets à vue sur toutes les places de commerce d'Europe que l'on peut toujours se procurer chez un banquier ou marchand général.

Le paiement des numéros gagnants se fera par notre entremise, sans silence, par la poste ou par autres voies suivant le désir. S'il vous plaît d'adresser en toute confiance votre commande, aussitôt que possible au bureau général de loterie susdite.

VALENTIN & Co., HAMBURG, Allemagne, Europe.

En vous adressant à nous vous avez l'avantage de pouvoir obtenir des billets directement sans l'entremise d'un tiers, et en conséquence chaque participant non seulement reçoit la liste officielle des gagnants dans le plus court délai possible après le tirage, mais obtient aussi les billets originaux, aux prix fixés dans le prospectus officiel sans charges extra.

Le FER BRAVAIS est un des ferments les plus énergiques, plus que quelques autres par jour, et agit sur le système nerveux en très peu de temps.

Le FER BRAVAIS ne produit ni crampes, ni fatigue de l'estomac, ni diarrhée, ni constipation.

Le FER BRAVAIS n'a aucune saveur, ni odeur, et peut convenir à tout autre régime dans lequel il peut être pris.

Le FER BRAVAIS est le moins cher des ferments, puisqu'un flacon qui contient un mois de traitement revient à 15 centimes par jour.

Le FER BRAVAIS ne noircit jamais les dents.

Un prospectus détaillé accompagne chaque flacon.

Dépot dans toutes les bonnes Pharmacies.

EXPOSITION DE PARIS 1878

ASTHME

Par le Poudre de Cléry

Dépôt à Québec: D'ED. MORIN & Co., Par la Pharmacie, 517 rue Sussex.

POMMES POMMES POMMES

Charles Donald & Co., 79, RUE QUEEN, LONDRES, E. C.

Seront heureux de correspondre avec les propriétaires de vergers, les marchands et exportateurs de pommes de Canada, en vue du commerce d'automne et du printemps.

M. M. Donald & Co., donneront aussi les facilités accoutumées à leurs pratiques qui auraient besoin d'avances.

31 juillet, 1884. 9m

Sirop des Enfants du Dr Goderre

Le sirop est préparé avec l'approbation des professeurs de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal, et de l'Université de l'Université Victoria.

Le sirop des enfants est supérieur à toutes les préparations calmantes offertes aux mères de famille pour conserver la santé de leurs enfants; il peut être donné avec la plus grande confiance aux enfants dans les cas suivants: Colique, Diarrhée, Dysenterie, Dentition douloureuse, insomnie, Toux, Rhume, Coqueluche, etc.

Demandez le Sirop au Dr GODERRE et n'en achetez point d'autre.

En vente par tout le Canada et les Etats Unis

PRIX, 25 Cts LA BOUTEILLE, Seul propriétaire, B. E. McGALÉ, Chimiste, Montréal.

J. B. ARIAL, PEINTRE, DECORATEUR, TAPISSIER ET VITRIER, MARCHAND DE PEINTURE ET DE VITRES, 526 RUE SUSSEX, OTTAWA

M. ARIAL se charge de toute commande dans sa ligne d'affaires; il surveille lui-même toutes les opérations de sa boutique, et ses prix sont raisonnables. Les propriétaires trouveront un grand avantage en le favorisant de leurs commandes.

ION SANS EGALE

DAZE

facturier

DE CHAUSURES

EN DÉTAIL

DES RUES

et de l'Eglise

OTTAWA.

Le jeune homme apprit à la marquise que, le matin, il avait vainement attendu le marquis et son fils à la gare du Nord.

— Ils n'arriveront que ce soir à quatre heures, répondit madame de Coulange; nous avons été prévenues à onze heures.

— Si madame la marquise le désire, je me trouverai de nouveau à la gare.

— Merci, monsieur le comte; mais nous irons, Maximilienne et moi, au-devant de nos chers voyageurs; j'ai déjà donné des ordres pour que la voiture soit prête à trois heures.

Comme la marquise n'ajouta rien, le marquis et son fils ont miraculeusement échappé à la mort.

— Que m'apprenez-vous là? s'écria le Portugais.

Il avait l'air d'attendre un récit. Ludovic s'empressa de le satisfaire. Il lui raconte ce qui s'était passé la veille à l'hôtel de Coulange et ce qu'il avait lu le matin dans les journaux belges.

— Enfin, dit José, du moment qu'ils sont sauvés, nous n'avons plus qu'à nous réjouir.

Ludovic garda le silence. José reprit: — Je ne vous demande pas où vous en êtes avec la charmante Maximilienne; je suis convaincu que la situation est toujours la même.

— Vous savez bien, de Rogas, qu'il ne dépend pas de moi de la changer. J'ai promis d'attendre, j'attends.

— Seulement, cela peut durer longtemps.

— C'est vrai.

— En vérité, mon cher comte, j'admire votre patience.

— En manquer ne m'avancerait rien. D'ailleurs, je ne suis pas si malheureux que cela.

Pourquoi me plaindrais-je? J'aime et suis que je suis aimé. Et puis, de Rogas, vous devez savoir qu'on savoure mieux le bonheur qu'à long temps attendu et désiré.

José pouvait admettre cette maxime; mais pour l'instant, les paroles de Ludovic n'étaient nullement de son goût. Toutefois, il ne jugea pas à propos de répliquer.

Certain, que le bonheur qui lui était promis ne pouvait lui être enlevé, le comte de Montgarin était patient; pour des raisons majeures, qu'il ne pouvait faire connaître à son associé, José Basco, au contraire était pressé d'arriver au but.

— Décidément, se dit-il pendant qu'un sombre éclair sillonnait son regard, je vois qu'il faut absolument que je jette ma note dans ce duo d'amoureux.

Malgré son adresse et sa grande habileté, dans son impatience et pour le premier de ses rires qu'il cachait à Ludovic, José Basco allait un coup audacieux et commettre en même temps une faute énorme.

Cinq jours plus tard, entre deux et trois heures, une dame blonde, jeune encore, fort jolie et très élégamment mise se présentait à l'hôtel de Coulange.

Le marquis et la marquise venaient de sortir en voiture pour rendre quelques visites. Eugène était à l'École des mines. Maximilienne, fort triste depuis quelques jours, travaillait dans sa chambre à un petit ouvrage de tapisserie. La veille, le comte de Montgarin avait prévenu qu'il ne viendrait pas le lendemain.

(A suivre.)

Ne manquez pas l'excursion au clair de la lune des deux corps de musique canadien de Hull et de Ste Anne, à bord du Peartese, jeudi le 25 sept.

DORION & DELORME, ARTISTES-PHOTOGRAPHES, 140 Rue Sparks et 569 Rue Sussex, OTTAWA.

Nouveaux fonds de scènes variés, peints par les meilleurs artistes du Canada.

Grandes avantages pour les fêtes. Une douzaine de Portraits, CABINET SIZE, et un cadre valant \$1.00, pour \$3.00.

Photographies de toutes grandeurs, satisfaction garantie. Une visite est sollicitée chez DORION & DELORME, No. 140, rue Sparks et 569 rue Sussex, coin de la rue Rideau. 18 Oct. 1883

ION SANS EGALE

DAZE

facturier

DE CHAUSURES

EN DÉTAIL

DES RUES

et de l'Eglise

OTTAWA.

Le jeune homme apprit à la marquise que, le matin, il avait vainement attendu le marquis et son fils à la gare du Nord.

— Ils n'arriveront que ce soir à quatre heures, répondit madame de Coulange; nous avons été prévenues à onze heures.

— Si madame la marquise le désire, je me trouverai de nouveau à la gare.

— Merci, monsieur le comte; mais nous irons, Maximilienne et moi, au-devant de nos chers voyageurs; j'ai déjà donné des ordres pour que la voiture soit prête à trois heures.

Comme la marquise n'ajouta rien, le marquis et son fils ont miraculeusement échappé à la mort.

— Que